## Cuba con seis judocas a torneos en Bélgica



Cuba participará con seis judocas en los Abiertos de Vise, en la categoría masculina, y de Arlon, para damas, ambos a realizarse en Bélgica los días 4 y 5 de febrero, informó un dirigente federativo en esta capital.

El grupo tiene previsto partir hacia Europa el sábado 28 de enero, con destino a Francia, para luego continuar viaje a la sede de esas competencias, dijo a la Agencia Cubana de Noticias el presidente de la Federación Cubana de Judo, Rafael Manso.

Los judocas varones Magdiel Estrada (73 kilogramos), José Armenteros (100kg) y Alex García (más de 100kg) competirán dirigidos por el entrenador Julio Alderete.

En tanto las mujeres Vanessa Godínez (48kg), Aliuska Ojeda (57kg) y Kaliema Antomachin (78kg) estarán bajo la mirada de Félix Portuondo, ambos instructores nombrados recientemente al frente de los respectivos colectivos técnicos.

Manso ratificó que los artistas marciales de la isla caribeña incluirán en este periplo europeo el Grand Slam de París, Francia, los días 11 y 12 de febrero, y el Grand Prix de Dusseldorf, Alemania, del 24 al 26 de ese mes.

El programa internacional de 2017 del judo de la isla incluye, entre otras lides, la asistencia con equipo completo al Campeonato Panamericano (m y f), a realizarse en abril y con sede aún pendiente de definir.

Los cubanos tendrán además en el mes de agosto el Campeonato Mundial con escenario en Budapest, Hungría.

https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/119360-cuba-con-seis-judocas-a-torneos-en-belgica



## Radio Habana Cuba